

## Gobierno impulsa agenda de fortalecimiento de lo público en encuentro con rectoras y rectores de universidades estatales

Con el objetivo de trabajar de manera conjunta en el desarrollo de una agenda que permita recuperar las capacidades de las universidades públicas en la articulación de diversos proyectos, esta mañana el ministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Flavio Salazar, y la subsecretaria de Educación Superior, Verónica Figueroa Huencho, participaron del encuentro del Consorcio de Universidades Estatales, CUECH. En la instancia, las rectoras y rectores de las 18 casas de estudio que están desplegadas a lo largo del país, pudieron dialogar con las autoridades para desarrollar una agenda de trabajo que permita la reconstrucción de la educación superior pública, gratuita y de calidad.

### Anuncio Patrocinado

El ministro Salazar explicó que en la reunión se buscó invitar a las autoridades universitarias a sumarse al esfuerzo de recuperar lo público. "Y cuando hablamos de lo público, no hablamos solamente del Ministerio de Ciencia y Tecnología, hablamos del Ministerio de Educación, del Ministerio de Medio Ambiente, del Ministerio de Economía, de Corfo, del Ministerio de Obras Públicas, y de todos los ministerios que de alguna manera pueden hacer posible el impulso que un cambio en el rol que va a tener el conocimiento en el diseño de un nuevo modelo de desarrollo, que sea más inclusivo, respetuoso de la naturaleza, que resalte la equidad de género y el rol de la mujer y las minorías, que sea descentralizado y que dé un rol a las regiones", detalló.

En la misma línea, la subsecretaria Figueroa Huencho destacó que "como subsecretaría ya hemos iniciado un trabajo de acercamiento de temáticas que nos vinculen, que permitan el fortalecimiento de la educación pública gratuita y de calidad, y sin duda ese camino no se puede hacer en solitario, sino que tiene que hacerse de manera dialogante, colaborativa, convocante con todos los actores y particularmente en esta línea, con las universidades del Estado". Para ese trabajo, detalló la subsecretaria, se considera no solo el financiamiento de estas instituciones, sino que también la posibilidad de ampliar y diversificar los sistemas de acceso que tienen las universidades, buscando así generar una estrategia para la expansión de la matrícula, especialmente en las universidades públicas de regiones.

Gobierno impulsa agenda de fortalecimiento de lo público en encuentro con rectoras y rectores de universidades estatales

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



### Valoración del CUECH

El inicio del trabajo con las autoridades de Gobierno ha sido bien recibido por las rectoras y rectores de las universidades estatales. El presidente del CUECH, y máxima autoridad de la Universidad de Chile, Ennio Vivaldi, valoró que “en estas conversaciones tan importantes que hemos tenido con el ministro y la subsecretaria, se realzan temas importantes que ya se han mencionado. Uno, la equidad de género, que nos preocupa; otro, los pueblos originarios, el respeto a la incorporación de las características de los pueblos originarios en las regiones; enseguida, la descentralización y el cuidado por el medio ambiente. Queremos que todas estas temáticas se traten en el Consejo Coordinador de Universidades Estatales, en las cuales reconstruyamos en lo que está a la base de la República de Chile y que es un muy fuerte sistema público que pertenece a todos los chilenos”.

y tú, ¿qué opinas?